

「一人ひとりの個性・人格を大切にし、共に生きる喜びを分かち合います」を理念に掲げ、県北地方で特別養護老人ホーム、ケアハウス、保育園、学童クラブなどを運営する。グループの職員数は六百人超。今年三月、二本松市に特養がオープン。さらに、伊達市にも特養を今年、建設して来年のオープ

## 社会福祉法人 北信福祉会



理事長

うえにし あきひろ  
上西 眞恒氏

安積高校百三十三名合格をはじめ、トップ高校合格実績県内筆頭の私塾として、将来の日本を担う小学生や中学生の成績向上メソッドの進化に努めている。高校生には東進衛生予備校で首都圏と変わらぬ質の教育を提供。小中高一環の指導で生徒が希望する進路に確実に導くことのできる指導・教育を充実させてい

原発事故により避難を余儀なくされ六年五ヶ月の月日が流れた昨年八月、故郷の富岡町に本社新社屋を開設し業務を再開した。「つらい思いをしてきた社員が安心して仕事に取り組むことができた」。節目の年を感慨深げに振り返る。

社屋は地元のスギ材などを使用し木の温もりにあふ

ての東北勤務となつた。本県の印象を「元気がある。若者も含めて、福島を良くしたいと思う人が多い」と語る。震災から七年近く経つてもまだ課題はあるが、新たな事業を展開したいと考える企業や自治体の動きも感じている。「住民や市町村、民間企業など同じ地域でも、それ

## ベスト学院(株)

代表取締役  
うすい ひろあき  
碓井 裕章氏

## (株)ふたば

代表取締役社長  
えんどう しゅうぶん  
遠藤 秀文氏

## 富士通(株)福島支社

福島支社長  
おおた いちろう  
太田 一郎氏

## 生きる喜びを分か

して、携帯サイトで求人広告を掲載。離職率を減らすため、働きやすい環境を意識。国の補助金を利用し、

「チング認定の指定校として、家庭・学校・教室一体の環境づくりと社会に貢献できる人づくりの取り組み

ンを目指しているが、近年頭を抱えているのは少子高齢化に伴う若い職員の人材確保だという。若者に対応

る。二十一世紀の真のリーダー育成をテーマに、毎年特別セミナーや医歯薬セミナーなどを実施。さらにコ

## 故郷を拠点に新た

れている。「苦労をかけた従業員に少しでも快適な空間で仕事をしてほしい」との願いを込めている。

近年、増加するゲリラ豪

## 世界を考えて地域

ぞれの連携について課題を感じる。ネットワークにたける富士通が横の連携を促す橋渡しをすれば、街づくり

りやビジネス創出の役に立てるのでは」と考えを巡らせる。

近頃、増加するゲリラ豪

雨対策として、郡山市とタップして商品化した下水道氾濫検知ソリューションの導入を全国の自治体に

迎える。県内では復興・再生への歩みが加速する一方で、原発事故による風評などの被害が依然として続く。逆風の中、新しい発想や技術力、豊富な経験と知恵で挑戦を続ける県内の企業・団体の代表に、新年の抱負や方針を語ってもらった。

会津芦ノ牧温泉 大川荘  
アクサ生命保険(株)郡山支社  
アサヒビル(株)福島支社  
アルテクロス(株)  
(株)あんじゅう平ちゃん  
イーピーエム(株)  
農事組合法人 いわき菌床椎茸組合  
いわき経済同友会  
いわき信用組合

6日掲載

いわき明星大学  
株うすい百貨店  
(株)エフコム  
(株)菊池製作所  
キリンビール(株)福島支社  
(株)クリフ

7日掲載

vol.7

2018  
イト・ふくしま  
インタビュー

